



Possibilité d'emploi à la Commission scolaire Kativik

ENGLISH VERSION ON NEXT PAGE

POSTE:	CONSEILLER PÉDAGOGIQUE – FORMATION SUR MESURE
SERVICE:	ÉDUCATION DES ADULTES ET FORMATION PROFESSIONNELLE
CONCOURS N°:	AESCUSTOMCONST1504-01
LIEU DE TRAVAIL:	MONTRÉAL
STATUT:	DE REMPLACEMENT
ENTRÉE EN FONCTION	MAI 2015 (DATE DE FIN INDÉTERMINÉE)

La Commission scolaire Kativik au service des communautés inuites du Nunavik regroupe plusieurs établissements répartis dans 14 villages situés le long des côtes de la baie d'Hudson et de la baie d'Ungava. Son centre administratif, actuellement situé à Montréal, est appelé à être relocalisé au Nunavik

FONCTION & TÂCHES:

Relevant du directeur-adjoint, le conseiller voit à l'organisation des activités de la formation professionnelle dans les divers centres du Nunavik et assure le cheminement des différents dossiers lui étant assignés. Il voit aussi à l'élaboration, de la mise en œuvre et de l'évaluation des programmes de formation répondant aux besoins spécifiques du réseau de l'emploi à travers tout le territoire de la Commission scolaire.

- Offre du soutien pédagogique aux enseignants et aux formateurs dans des programmes y compris ceux qui sont en train d'être développés;
- Donne des conseils sur la sélection du matériel d'enseignement approprié, du matériel complémentaire, de l'équipement, y compris des logiciels et des progiciels;
- Apporte une aide quant à la gestion des cours, aux stratégies d'enseignement et aux outils d'évaluation;
- Crée et/ou adapte le matériel pédagogique nécessaire;
- Organise la logistique des formations sur mesure, incluant les projets liés à Sanajit;
- Développe le budget des formations;
- Participe aux rencontres pédagogiques et à des sessions d'employabilité avec divers intervenants des milieux communautaires et administratifs;
- Voyages fréquents au Nunavik.

QUALIFICATIONS:

Diplôme universitaire terminal de premier cycle dans un champ de spécialisation approprié à l'emploi.

La Commission scolaire peut à son gré ne pas tenir compte des qualifications précitées si elle juge adéquate la candidature d'une ou d'un bénéficiaire de la Convention de la Baie James et du Nord québécois (CBJNQ) et que la personne accepte de suivre un programme de formation déterminé par la Commission.)

EXIGENCES:

- Connaissance pratique de deux des trois langues officielles de la commission scolaire (français / anglais/inuktitut)..
- Connaissance des programmes en formation professionnelle;
- Connaissance des principaux intervenants régionaux et des besoins en emploi.
- Connaissance du secteur de l'éducation des adultes, de la formation professionnelle et du service aux entreprises.

ATOUS :

- Connaissance de l'inuktitut
- Connaissance du Nunavik
- Expérience dans le domaine des sciences et de la technologie

CLASSIFICATION / SALAIRE / AVANTAGES SOCIAUX:

Conseiller pédagogique / de 40 241\$ à 76 293\$/selon les qualifications et l'expérience./

Possible benefits for beneficiaries of JBNQA assigned in the Montreal head office:

- Allocation de loyer
- Allocation nordique
- Voyages sociaux
- Allocation de transport de nourriture
- Autres avantages possibles.

DÉLAI POUR POSTULER: 16h00, le 5 mai 2015

FAITES PARVENIR VOTRE CANDIDATURE PAR COURRIEL À :

professionnels@kativik.qc.ca

Vous devez indiquer AESCUSTOMCONST1504-01 dans l'objet du courriel

Ressources humaines

COMMISSION SCOLAIRE KATIVIK



Commission Kativik School Board
Le masculin comprend également le féminin.

Seules les personnes dont la candidature aura été retenue seront contactées.

**La Commission Scolaire se réserve le droit de soumettre les candidats à différents tests visant à établir leur niveau de compétence.*



Employment Opportunity at Kativik School Board

POSITION:	EDUCATION CONSULTANT – CUSTOMIZED TRAINING
DEPARTMENT:	ADULT EDUCATION AND VOCATIONAL TRAINING
COMPETITION NUMBER:	AESCUSTOMCONST1504-01
LOCATION:	MONTREAL
STATUS:	REPLACEMENT
STARTING DATE:	MAY 2015 (ENDING DATE IS UNDETERMINED)

The Kativik School Board provides education to the Inuit of Nunavik. Its facilities are located in the 14 communities on the Hudson and Ungava Bay coasts. Its administrative centre, presently located in Montréal, will ultimately be relocated in Nunavik.

FUNCTION & DUTIES:

Under the authority of the Assistant Director, the consultant sees to the organization of vocational training activities in the various centres of Nunavik and ensures that the various files assigned to him are processed. He also sees to the development, implementation and evaluation of training programs intended to meet the specific needs of the employment network throughout the territory of the School Board.

- Offer pedagogical support to teachers and trainers working in programs including those under development
- Gives advice on the selection of the appropriate instructional material, complementary material, equipment, including software and software packages;
- Provide assistance for course management, teaching strategies and evaluation tools;
- Create and/or adapt the required pedagogical material;
- Organize the logistics for customized training, including projects related to Sanajit;
- Develop the budget for all training sessions;
- Attend pedagogical meetings and employability sessions with various representatives of community and administrative organizations;
- Frequent travels to Nunavik.

QUALIFICATIONS:

First level University Degree in a field that is relevant to the job.

The Board may, at its discretion, waive any or all of the afore-mentioned qualifications if it finds a suitable candidate who is a beneficiary of the James Bay and Northern Québec Agreement (JBNQA) and who accepts, as a condition of employment, to follow a training plan determined by the Board.

REQUIREMENTS:

- Two of the three languages of the Board (French / English / Inuktitut)
- Knowledge of vocational training programs
- Knowledge of the main regional stakeholders and of employment needs
- Knowledge of the Adult Education, Vocational Training and Business Services sector

ASSETS:

- Knowledge of Inuktitut
- Knowledge of Nunavik
- Experience in the field of science and technology

CLASSIFICATION / SALARY / BENEFITS:

Education Consultant / From \$40,241 to \$76,293 depending on qualification and experience.

Possible benefits for beneficiaries of JBNQA assigned in the Montreal head office:

- Rent allowance
- Northern allowance
- Social trips
- Food cargo allowance
- Other possible benefits.

DEADLINE FOR APPLICATION IS: 4:00 pm, May 5, 2015

SEND APPLICATION BY E-MAIL TO:

professionnels@kativik.qc.ca

You **must** indicate **AESCUSTOMCONST1504-01** in the **subject of the e-mail**.

**Human Resources Department
KATIVIK SCHOOL BOARD**



Only those candidates under consideration will be contacted

**The School Board reserves the right to submit the candidates to various tests intended to establish their skill level.*